



Sheinbaum defiende gasto para 2025 y garantiza salud, programas sociales e infraestructura

13 diciembre 2024 - 18:29

🕒 4 minutos

Ciudad de México, 13 dic (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, defendió este viernes el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 aprobado por la Cámara de Diputados, asegurando que prioriza los programas sociales, la salud, la educación y el desarrollo de infraestructura, pese a las críticas por recortes en algunas áreas.

“Para que no haya ninguna duda, hay recursos para salud, para educación, para garantizar todos los programas de bienestar y su actualización, para los trenes, para carreteras, para las obras de agua”, afirmó en su conferencia de prensa diaria en Palacio Nacional.

En específico, Sheinbaum destacó que el presupuesto respalda la continuidad de los programas de bienestar iniciados durante la administración de Andrés Manuel López Obrador (2018-2024), como las pensiones para adultos mayores, las becas para estudiantes y el programa Sembrando Vida.